

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian dan proses wawancara yang telah dilakukan oleh peneliti. Ditemukan beberapa hal yang dapat disimpulkan, yaitu pertama, budaya patriarki yang ditampilkan dalam film Ngeri-Ngeri Sedap memanglah sesuai dengan apa yang terjadi pada kehidupan sebenarnya, dan bahkan dalam kehidupan keluarga Batak. Hal ini didasari pada jawaban dari para informan yang dominan melihatnya seperti itu. Kemudian budaya patriarki sendiri membuat seorang laki-laki menjadi sosok yang dominan, superior, dan berkedudukan lebih tinggi dibandingkan perempuan, namun hal tersebut tidak bisa menjadikannya semena-mena.

Budaya patriarki membuat laki-laki terkhusus ayah memiliki hak lebih untuk dapat menentukan keputusan dan kebijakan dalam sebuah keluarga yang bahkan keputusan tersebut dapat diambilnya secara sepihak, namun ada baiknya keputusan tersebut berasal dari kesepakatan bersama. Sehingga keputusan yang ada dan tercipta bukanlah keputusan sepihak, dan tidak merugikan siapapun. Meskipun pada akhirnya keputusan ada ditangannya, namun pendapat dari anggota keluarga lainnya haruslah tetap didengarkan. Dalam sebuah keluarga kedua orang tua memiliki peranannya masing-masing yang sama pentingnya. Baik ayah ataupun ibu harus dapat bekerjasama dan saling melengkapi satu sama lain agar keutuhan dalam keluarga tersebut dapat terjaga dengan baik.

Berdasarkan penelitian dan wawancara yang dilakukan peneliti. Pada akhirnya menemukan bahwa dari kesembilan informan yang ada. Menyatakan sikap tidak setujunya terhadap budaya patriarki yang masih berlaku dan berjalan di tengah masyarakat, karena berpotensi menciptakan perpecahan dalam keluarga akibat tidak adanya kesetaraan dalam budaya ini, meskipun begitu hampir semua informan setuju bahwa film Ngeri-Ngeri Sedap ini cukup sukses mengangkat isu patriarki kedalam film layar lebar. Hal tersebut dilihat dari dominasi khalayak yang menerima penggambaran patriarki pada film ini dengan baik dan sesuai dengan konsep patriarki yang ada.

## **5.2. Saran**

Berdasarkan pada penelitian yang telah dilakukan. Terdapat beberapa saran yang ingin disampaikan oleh peneliti, yaitu:

1. Peneliti berharap agar penelitian ini dapat menjadi referensi atau data pendukung dalam penyusunan penelitian berikutnya. Peneliti juga berharap agar penelitian yang membahas budaya patriarki peran ayah dapat digali lebih dalam lagi.
2. Laki-laki yang nantinya akan menjadi pemimpin dalam sebuah keluarga harus bisa lebih memahami dan mengerti posisinya sebagai seorang kepala keluarga yang memiliki tugas bukan hanya memimpin, namun juga membimbing.
3. Budaya patriarki yang sudah terlanjur mengakar akan sulit untuk dihilangkan bahkan tidak mungkin untuk tidak dihilangkan. Sehingga sebagai laki-laki harus lebih bijak untuk menyikap